

## **COMPETICIÓN**

→ La Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunitat ha organizado la II Competición de Eficiencia Energética para concienciar a los más jóvenes sobre la importancia de un uso responsable de la energía. Así, los alumnos de los centros de la ciudad de Castellón tendrán que realizar una maqueta sobre ahorro energético mientras que los del resto de la provincia tendrán que realizar una auditoría energética de su instituto. Participan varios alumnos de una docena de centros educativos.

---